
作成日：平成23年10月12日

「ＣＨＣ・ＯＢ会」　理事会会議録

開　催　回 第5回

開催日時・場所 平成23年10月11日（火）　午後7時～9時   築土神社にて平成23年10月11日（火）　午後7時～9時   築土神社にて平成23年10月11日（火）　午後7時～9時   築土神社にて平成23年10月11日（火）　午後7時～9時   築土神社にて

議　　　長 木村副会長木村副会長 書　　記 髙村理事

出　席　者
広瀬会長、木村副会長、高村理事、松浦理事、熊田理事、大門委員、オブザーバー
寺崎　
計7名　　

広瀬会長、木村副会長、高村理事、松浦理事、熊田理事、大門委員、オブザーバー
寺崎　
計7名　　

広瀬会長、木村副会長、高村理事、松浦理事、熊田理事、大門委員、オブザーバー
寺崎　
計7名　　

広瀬会長、木村副会長、高村理事、松浦理事、熊田理事、大門委員、オブザーバー
寺崎　
計7名　　

配　布　資　料 企画会及び委員会が準備した資料企画会及び委員会が準備した資料企画会及び委員会が準備した資料企画会及び委員会が準備した資料

項　　目 顛末内容 その他の特記事項

１．協議事項

 

１）50周年記念史編纂事業の今後の進め方について
木村副会長・座長の基に進められた。

①ＯＢ会変遷史
資料に基づいて内容協議のうえ、一部削除修正にて承認。
②委員会開催経過、編集後記等
自由投稿のほか歴代部報から六つの原稿を選び記念史に掲載するこ
とになり、松浦部会長が提出した六つの原稿の内容で承認。
また、六つの原稿の内故兼松先生の原稿は「追憶」の見出しの中に
掲載することにした。
③費用とスケジュール
700部～800部を作成するが予算的にはほとんど変わらない。
10月中に記念史の原稿を印刷業者が完了を目途とする。
２）50周年記念パーティー事業について
①パーティー内容
・実施日　：京王プラザホテル
　　　　　　平成24年1月21日（土）午後1時30分～
・形　　式：立食パーティー
・参集範囲：OB会員、現役部員
・招待者　：
○中央大学学友会関係者、築山部長、遠藤前部長、木村伸司　杉浦
常也
○兼松学校関係者　兼松家（兼松はじめ）、（梅山由記江）戸隠関
係者（山里・どんぐり）
○関東学生ハイキング連盟関係
（工学院大学、跡見女子大学、大妻女子大学）
・参加費用：男性9,000円（現役4,000円）女性7,000円（現役3,000
円）
・その他　：
８ミリ等の放映、ビンゴゲーム等今後検討する。
参加者に記念史を配布。そのための封筒を作成する。ほかに、お土
産を検討する。
②案内状発送時期　　11月中に発送する。

○参加費用は、
別途調整を要す。



項　　目項　　目 顛末内容 その他の特記事項

２.報　告　事　項

次回理事会開催日

２.報　告　事　項

次回理事会開催日

③発送対象の範囲：全OB会員に発送する。

１）「尾瀬記念山行」中止に伴う返金状況
熊田会計担当理事より以下報告があった。
・参加者の7割に返金した。これは現時点で返金申し出のあった会
員には全て返金済。

２）年会費等の入金状況
熊田会計担当理事より以下報告があった。
・9月27日現在
　会　　　費　　　410千円（前年度459千円）　
　５０周年寄付　　811千円（累計4187千円）
　一般寄付　　　　104千円（前年度113千円）
　５０周年広告　　20千円

３）現役活動状況報告
高村副部長より以下報告があった。
・秋強化合宿が雲取り山へのコースで11月２日～７日、11月3日
　～7日の2コースで総勢37名で行われる。

11月17日（木）午後7時30分～築土神社にて

徹

底

事

項

１１月に突入しました。今年も残り少なくなってきました。
記念史編纂の編纂作業もほぼ終了し、完成を待つのみです。
後は、記念祝賀会の実施に向け、総力を挙げて臨みたいと思いますので、皆さんのご協力を切にお願
いします。

※　次回の理事会は、標記のとおりとなっております。
※ 仕事等の所要でやむを得ず理事会等に欠席される場合は、必ず事前の連絡を！
※ それぞれ仕事を抱え、大変かと思いますが相互の連絡だけはお願いいたします。
　　　　事前連絡先：広瀬会長、木村副会長、仲長事務局長の何れか
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